

**LYON 6<sup>e</sup>**

# Lyon 64 Échecs, une nouvelle et dynamique association

Créé au printemps par Henri Creston, ce club d'échecs qui a vraiment démarré en septembre avec 12 adhérents, a vite grandi et en compte aujourd'hui 30 dont 14 scolaires. Ce développement est dû à sa présence au carrefour des associations du 6<sup>e</sup>, aux annonces Internet et aux affiches apposées à la mairie, à la bibliothèque et dans les écoles primaires. Claude Chabot, délégué au Sport, l'a aidé en lui décernant un Lion du sport assorti d'un chèque de 500 euros qui a facilité l'achat du matériel. Actuellement, il ne dispose que de quelques heures le mardi soir dans la salle G du pôle associatif de la mairie. Avant d'adhérer, les personnes intéressées bénéficient de séances gratuites de découverte ou d'initiation. Les joueurs inscrits, de la prometteuse Soisic, 4 ans et demi à Marie, 68 ans, encadrés de 6 moniteurs, s'initient ou s'entraînent dans des matchs acharnés. Cinq enfants ont participé en octobre au championnat du Rhône des jeunes et Ethel Dayan, 10 ans, s'est classée 3<sup>e</sup> chez les « Poussins ». Les objectifs du président sont d'élargir l'effectif, de peaufiner les structures et d'obtenir l'agrément du Centre de Développement du Sport afin d'être éventuellement subventionné. Lyon 64 Échecs participera au Téléthon et son président surveille l'avancement des travaux de la future Maison des Associations en espérant un jour, y trouver place.

> Plus d'infos  
au 04 78 52 16 22



Neuf enfants (dont Ethel Dayan, 1<sup>er</sup> à gauche) et un adulte disputent sous l'œil du président un match en ligne contre leur moniteur Philippe Vignal / Photo Gilbert Sterlini

## ■ L'enseignement du jeu d'échecs chez les scolaires

Les animateurs scolaires du jeu d'échecs, tous bénévoles, interviennent au moins une fois par semaine dans 207 établissements du Rhône, de la maternelle au lycée en passant par environ 90 collèges. Ils touchent et initient à ce sport de l'esprit, 6 000 jeunes joueurs, dont 60 % en primaire. Une bonne partie de cette pépinière alimente régulièrement les effectifs des clubs qui comptent en France environ 53 000 licenciés.



Soisic, 4 ans et demi, est en train de battre sa maman dans la salle des grands / Photo Gilbert Sterlini

MERCREDI 18 NOVEMBRE 2009 N° 50 317 0,90 €

# LE PROGRES

[www.leprogres.fr](http://www.leprogres.fr)

LYON - VILLEURBANNE - CALUIRE 69 X